

## SIEGERTYP

# Aichhorn und Stummer wieder Landesmeister

Der für den TC Anif antretende Jakob Aichhorn und Betina Stummer vom TC Grödig waren bei der STV-Hallen-Landesmeisterschaft nicht zu biegen.

**Anif.** Die Titelverteidiger haben sich durchgesetzt. Jakob Aichhorn verteidigte seinen Landesmeister-Titel aus dem Vorjahr sogar ohne Satzverlust.

Im Viertelfinale traf er auf den STC-Spieler Benedikt Emez, der Aichhorn vor allem im ersten Satz forderte. Am Ende hatte er dem späteren Turniersieger aber nichts entgegenzusetzen und verlor mit 5:7 und 2:6. Da auch Daniel Geib (Bergheim) keine ausreichend große Hürde darstellte, zog der Neo-Anifer ins Finale ein, in dem er auf den Radstädter Marco Moises traf.

Der hatte sich den Platz im Endspiel mit Siegen über Manuel

Schabus (TC ASKÖ Maxglan), Florian Plaz (Anif) und Christian Scherer (Salzburg) gesichert. Im Finale behielt Aichhorn dann souverän mit 6:1 und 6:3 die Oberhand.

## Seekirchens Zlatanovic verlor erst im Finale

Bei den Damen ließ die topgesetzte Betina Stummer nichts anbrennen. Sie schlug im Viertelfinale Dalila Klokic (Saalfelden) klar 6:0 und 6:2. Eine Bewährungsprobe hatte sie danach im Halbfinale gegen die wiederer-



Jakob Aichhorn (STC) und Betina Stummer (Grödig) – hier auf einem Bild aus dem Vorjahr – waren unantastbar.

BILD: STV

starkte Nadja Ramskogler (Salzburg) zu überstehen: Während Satz eins an Ramskogler ging, verliefen Satz zwei und drei ganz nach dem Geschmack Stummers: Vorerst gleich sie mit 6:1 den Satzrückstand aus und holte sich den Finalsatz mit 6:0. Das Finale gegen Tijana Zlatanovic (Seekir-

chen) sah vorerst eine souverän aufspielende Betina Stummer, die aber auch von Flüchtigkeiten Zlatanovics profitierte. Im zweiten Satz kam Zlatanovic besser ins Spiel, ohne aber das Match drehen zu können. Betina Stummer verteidigte den Titel durch einen 6:2 und 6:4-Erfolg.

## A.C. Wals mit vier Ringern bei der EM

**Wals-Siezenheim.** Die derzeit laufenden Ringer-Europameisterschaften für Männer und Frauen in Rom sind die letzte Standortbestimmung für die bevorstehenden Olympia-Qualifikationsturniere am 19. März in Budapest und am 3. April in Sofia. Der A.C. Wals ist bei der EM in Rom mit vier Kämpfern vertreten. Bei den Männern im Freien Stil nominierte Nationaltrainer Sven Thiele Simon Marchl und Gabriel Janantsch. Christoph Burger wird im Gr.-Röm. Stil an den Start gehen. Ob Vize-Junioren-Weltmeister Markus Ragginger antreten kann ist offen, da er sich beim Ab-



Gabriel Janantsch

BILD: A.C. WAL

schlussstraining am Seitenband verletzte. Erstmals seit 2007 nicht im Kader ist Amer Hrustanovic, der einen anderen beruflichen Werdegang einschlägt.

## SPORT AKTUELL

### Taekwondo-Erfolge für Oberndorf

**Oberndorf.** Zwei Wochen vor dem Start der Welttranglistenturniere stand der Alpenpokal im Tiroler Fulpmes auf dem Programm. Dort wurde der Nachwuchs in Szene gesetzt, für die internationalen Kämpfer war es ein Vorbereitungsturnier. Der Oberndorfer Hussein Khalili gewann bei den Herren bis 68 kg Gold. Ebenfalls Gold sicherte sich Tijana Djordjevic, die diesmal bei den Juniorinnen (bis 59 Kilogramm) startete. Martin Maier, Valentin Schwarz und Ana Djordjevic komplettierten mit weiteren Goldmedaillen das starke Teamergebnis.

### Faustball-Herren schafften den Aufstieg

**Seekirchen.** Mit zwei Auswärtssiegen gegen Ottensheim und Laa an der Thaya fixierten Seekirchens Faustball-Herren am vergangenen Wochenende den Aufstieg in die 1. Hallen-Bundesliga und feierten damit den größten Erfolg der Vereinsgeschichte. Für die Seekirchener Faustball-Damen geht es am kommenden Wochenende in Kufstein gegen Nußbach und Laakirchen um den österreichischen Staatsmeistertitel. Am Freitag stehen sich zuerst ASKÖ Laakirchen und ASKÖ Seekirchen gegenüber. Das Siegerteam bestreitet am Sonntagnachmittag das Finale gegen Union Nußbach.